
 

 

  

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

校庭の桜も緑が濃くなり、初夏の装いになってきています。 

さて、先日児童朝会で本年度のクラブ長、委員長の紹介がありま

した。この 1 年間どのような活動をするのか、メモも見ず自分の言

葉で堂々と発表する姿に感心しました。 

クラブは異年齢で集まる愛好集団になります。みんなが楽しめる

ような活動を考えることができていました。委員長達は、常時活動

はもちろん、学校をよりよくするためにという視点での発表ができ

ていました。それぞれが充実した活動になると学校も活気づきます。 

今年はこれらの活動に加えて、 

委員長会議を複数回開催する予定 

です。先日、第 1回委員長会議が 

開催されました。「豊岡小学校が今 

よりももっとよくなるために」とい 

うテーマで、これまでの活動を振り 

返ります。参加者が率直に意見交 

換をし、新たな切り口で活動の質 

を高めていく…。その姿は大人達も行っている PDCA サイクル検

証システムそのものです。 

                        はじめは一抹の不安もあった

ようですが、話し合いは活発で、

参加した子供たちは大変満足そ

うでした。 

子供たちの手で、豊岡小学校  

は今よりも が、もっと素敵な学校になります。                    
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